



www.mg.co.id

City Kembali ke Puncak Klasemen

MANCHESTER (IM) - Manchester City mampu meraih kemenangan 3-0 atas Brighton & Hove Albion pada laga lanjutan Liga Inggris. Hasil ini membawa The Citizens kembali ke puncak klasemen menggeser Liverpool. Dalam laga di Etihad Stadium, Kamis (21/4) dinihari WIB, Man City menguasai laga dengan mencatatkan ball possession sebesar 65,2 persen dibanding dengan 34,8 persen milik Brighton.

Namun, Man City sempat kesulitan membongkar lini pertahanan tamunya di babak pertama. Selepas turun minum, pasukan Pep Guardiola kemudian bisa menggolontor tiga gol lewat Riyad Mahrez (menit ke-53), Phil Foden (65*) dan Bernardo Silva (82*).

Mereka mengumpulkan 77 poin unggul satu angka dari Si Merah. Sementara Brighton di posisi ke-10 dengan 40 poin.

Riyad Mahrez mengatakan, timnya mampu menang besar karena mampu bermain sabar melawan rapatnya lini pertahanan The Seagulls. "Kami tidak pernah berpikir satu menit pun bahwa kami tidak akan mencetak gol-gol ini. Kami harus bersabar mereka bertahan dalam-dalam dan terkadang menyerang satu lawan satu, tetapi kami tetap sabar," kata Mahrez dilansir dari laman resmi Man City.

Sementara sang manajer, Pep Guardiola sadar betul bahwa Manchester City tidak boleh terpeleset di

sisia Premier League. Sekali saja gagal menang, City harus siap disalip Liverpool.

Man City dan Liverpool masih bersaing ketat dalam perburuan gelar juara Premier League. Dengan enam pertandingan tersisa, kedua tim cuma terpaut satu angka.

"Untuk Premier League, kami tidak bodoh. Kalau kami kehilangan dua poin saja, Liverpool akan jadi juara. Kalau kami menyapu bersih kemenangan, kami akan jadi juara. Para pemain tahu itu. Kami tahu laga-laga berat menanti kami dan kami harus berusaha tampil seperti kali ini dan menyapu bersih kemenangan. Kalau kami lakukan itu, kami akan merayakan. Kalau tidak, kami akan beri selamat ke Liverpool," ujar Guardiola kepada BBC MOTD.

Manchester City selanjutnya akan menjamu Watford pada Sabtu (23/4) malam WIB. Sedangkan Liverpool akan menghadapi Everton di Anfield pada Minggu (24/4).

● vdp



RIYAD MAHREZ
Pelatih Man. City



Eddie Nketiah (kanan) saat berebut bola dengan Andreas Christensen.

Arsenal Menambah Derita Chelsea

Arsenal kini langsung membidik Manchester United jadi korban berikutnya. Laga kontra MU bakal krusial untuk perebutan tiket ke Liga Champions.

JAKARTA (IM) - Arsenal sukses mempermalukan tuan rumah Chelsea dengan skor 4-2 dalam lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di Stamford Bridge, Kamis (21/4) dinihari WIB.

Eddie Nketiah memanfaatkan kesalahan Chelsea dan mencetak gol pada menit ke-13. Chelsea membalas empat menit kemudian, dari peluang yang juga diawali kesalahan Arsenal lewat Timo Werner.

Tim tamu kembali memimpin pada menit ke-27 melalui Emile Smith Rowe dari serangan balik. Keunggulan itu sirna pada menit ke-32, saat Cesar Azpilicueta mencetak gol balasan.

Chelsea mencoba mende-sak Arsenal di babak kedua, tapi malah kebobolan dua gol. Nketiah mencetak gol keduanya pada menit ke-57,

disusul penalti Bukayo Saka pada menit ke-92.

Pelatih Arsenal Mikel Arteta mengakui bahwa sebelum laga ia menanamkan motivasi kepada Bukayo Saka dan kawan-kawan. Ia menyebut jika ingin tampil di Liga Champions 2022-2023, skuad Arsenal mesti tampil mati-matian melawan Chelsea.

"Saya berkata kepada mereka jika Anda ingin bermain Liga Champions, Anda harus datang ke tahap besar ini dan mengalahkan tim-tim top," ucap Arteta, dilansir dari Football London.

Arteta pun senang bukan main dengan hasil ini. "Kami telah melakukannya dan saya sangat bangga dengan para pemain. Tetapi, saya lebih bangga dengan bagaimana pemain bereaksi terhadap setiap keka-

lahan selama beberapa minggu terakhir. Tidak hanya para pemain, tetapi sebagai staf dan klub dan itulah yang menguatkan saya dan mengingatkan saya betapa beruntungnya saya berada di sini," ujar manajer asal Spanyol itu.

Arsenal kini langsung membidik Manchester United jadi korban berikutnya. Laga kontra MU bakal krusial untuk perebutan tiket ke Liga Champions. Mereka akan menjamu MU di Emirates Stadium dalam laga penting dalam perebutan tiket ke Liga Champions.

"Jika Anda ingin berada di sana, Anda harus memenangkan beberapa pertandingan dan kini kepercayaan diri dan energi merupakan motivasi besar. Ini menarik bagi kami dan kami tahu tantangan yang ada di depan kami. Kami akan melawan MU (pada hari Sabtu) dan saatnya untuk mempersiapkan pertandingan itu," ujarnya.

Ada yang disorot dari laga itu yakni terkait penalti Bukayo Saka. Penalti diberikan wasit setelah menilai Azpil-

icueta mendorong Saka hingga terjatuh. Sementara bek Chelsea itu berdalih Saka juga berperan menariknya.

Protes Azpilicueta turut memicu keributan dengan pemain-pemain Arsenal. Ia pada akhirnya dikartu kuning wasit, bersamaan dengan Gabriel Magalhaes. "Tentu saja dia bakal marah dengan saya, tapi ya begitu keputusannya. Itu penalti," kata Saka kepada Sky Sports.

Hasil ini krusial buat Arsenal dalam misi mengejar empat besar. Apalagi sebelumnya tim besutan Mikel Arteta itu menelan tiga kekalahan beruntun. "Kami ingin memberikan para supporter sesuatu agar mereka percaya dengan kami dan kami melakukannya. Kami menunjukkan perlawanan dan karakter. Ini hasil yang sangat besar, sangat berarti buat kami. Kalah tiga kali beruntun itu sangat sulit," tambah Saka.

Sementara manajer Chelsea Thomas Tuchel percaya, timnya justru memudahkan langkah Arsenal untuk menang. Padahal Chelsea sedang dalam momentum bagus menuju

laga ini, usai memetik tiga kemenangan beruntun.

"Ini sangat sulit. Tidak sedikit pun dekat dengan kualitas tiga pertandingan terakhir dan kalau kualitas itu tak ada, Anda bisa kalah dari siapa pun. Kami tidak puas. Kami sekarang punya tiga kekalahan kandang dengan jumlah kesalahan yang luar biasa. Kami perlu menemukan solusi. Saya tak punya itu saat ini," kata Tuchel dikutip BBC.

Sebelumnya, Timo Werner dkk. dikalahkan Real Madrid dan Brentford. Chelsea kebobolan minimal tiga gol di setiap pertandingan. Mereka kalah 1-4 dari Brentford dan 1-3 dari Real Madrid.

"Sepenuhnya tanggung jawab kami. Jumlah kesalahan individu yang tidak bisa Anda atasi. Anda tidak boleh memberikan tiga gol begitu saja. Saya benci kalah dan kalah tiga kali di kandang tidak bisa diterima. Saya tidak tertarik untuk memuji atau mengkritik individu kali ini setelah penampilan seperti ini," kata Tuchel. ● vit

Jalur Mudik Provinsi Banten Dipastikan Dalam Kondisi Mantap

SERANG - Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Provinsi Banten mengklaim sejumlah ruas jalan yang akan menjadi jalur mudik lebaran 2022 di Provinsi Banten dalam kondisi baik dan bisa dilalui kendaraan dengan lancar. Jalan-jalan yang menjadi kewenangan pusat dan provinsi dalam kondisi baik dan siap dipakai arus mudik, demikian dikatakan Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Provinsi Banten Arlan Marzan, saat ditemui di ruang kerjanya, kemarin.

Arlan menyebutkan, jalur utama mudik di Provinsi Banten yakni jalan Tol Jakarta-Merak saat ini dalam kondisi cukup

baik. Begitu juga dengan jalan utama Jakarta-Merak yang bukan tol juga dalam kondisi baik dan aman untuk dilalui. "Memang sekarang masih ada sedikit perbaikan-perbaikan, tapi secara umum jalannya sudah bagus," kata dia.

Begitu juga dengan tiga jalur utama arus mudik yang menjadi kewenangan provinsi, kata dia, kondisi jalan dalam keadaan mulus karena sudah dibeton dan satu jalur aspal seperti biasa dengan kondisi jalan juga baik. "Ada tiga jalur utama yang menjadi kewenangan provinsi untuk jalur mudik maupun jalur wisata. Semuanya saat ini bagus jalannya," paparnya. Tiga ruas provinsi Banten tersebut yakni Serang-Gunung Sari-Man-cak hingga menuju kawasan wisata Anyer. Kemudian jalur



Palima-Pasar Teneng yang juga menuju kawasan wisata Pantai Anyer, Carita dan sekitarnya serta jalur Mengger-Madalawangi yang menuju Pantai Carita Pandeglang.

Selain jalur mudik dan wisata Anyer, ungkap Arlan, jalur ke wisata ziarah Banten Lama, baik yang melalui jalur

Kota Serang menuju Banten Lama, maupun dari Kramatwatu Kabupaten Serang, jalannya dalam kondisi mulus karena sudah dibeton. "Arah wisata Banten Lama juga sudah bagus semua," kata dia.

Selain memastikan bahwa ruas jalan yang akan dilalui dalam kondisi baik, Arlan

menambahkan, pihaknya juga akan mensiagakan alat berat, untuk menangani keadaan darurat. Semua alat berat tersebut, lanjutnya, akan ditempatkan di seluruh UPTD, baik Tangerang maupun Serang dan Cilegon serta Pandeglang. "Khusus di Lebak, alat berat akan di siagakan di jalur Bayah

dan Cipanas, yang merupakan daerah rawan longsor," ungkapnya.

Untuk jalan nasional, yang menjadi kewenangan Pemerintah Pusat, pihaknya akan melakukan koordinasi dengan Badan Pengelola Jalan Nasional (BPJN) Kementerian Pekerjaan Umum dan

Perumahan Rakyat. "Kita juga berkoordinasi dengan BPJN untuk kesiapan Mudik 2022," ucapnya. Masih menurut Arlan, pihaknya menargetkan pada H-7 penanganan jalan di Provinsi Banten tuntas untuk kesiapan Mudik Tahun 2022. (Adv)

